

ZWEI FIRMEN

Spenden für Projekt „Kita-Schwimmen“

(RP) Als zusätzlicher Partner konnten für das Krefelder Projekt Kita-Schwimmen sind jetzt die Firma **Sitel** und das **Busunternehmen „Kraftverkehr Schwalmthal“** gewonnen worden. Durch ihre Unterstützung ist es zwei Krefelder Kitas möglich, an dem Projekt teilzunehmen, die sonst enorme Schwierigkeiten wegen der Erreichbarkeit des Schwimmbads durch öffentliche Verkehrsmittel gehabt hätten. Im laufenden Schuljahr lernen nun Kinder aus 14 Kindertagesstätten im Rahmen des Projekts schwimmen. Getragen wird es von Stadt, Sportjugend und AOK.

AKTION Spende für Kita-Projekt



Im vergangenen Schuljahr hat das Projekt „Kita-Schwimmen“ erstmals stattgefunden. Getragen von der Sportjugend, der Krankenkasse AOK und den Fachbereichen Sport und Bäder, Jugendhilfe und Beschäftigungsförderung lernten im vergangenen Jahr Kinder aus sieben Kindergärten schwimmen. Im laufenden Schuljahr nehmen 14 Kitas teil. Durch die Unterstützung der Firma Sitel und des Busunternehmens Kraftverkehr Schwalmthal können auch die Kitas Felbelstraße 6 und Alte Gladbacher Straße 21 an dem Projekt teilnehmen. Sie konnten das Schwimmbad mit öffentlichen Verkehrsmitteln nicht erreichen. Die zwei neuen Partner überreichten dem Projekt im Stadtpark Fischeln einen Spenden-Scheck.